



7月の園だより

令和2年 7月 須佐保育園

先日の大雨で、佐世保市の土砂災害と避難指示が全国ニュースでした。梅雨はまだまだ続いているので、十分に注意していきたいと思います。天気の良い日には極力戸外で遊び、また、七夕夏祭りに向けて提灯や飾りなどを楽しみに作っています。

今月は、後半から水遊びが始まります。子ども達の体調面、安全面、感染症予防に十分留意しながら楽しませていきたいと思います。



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

～相談・苦情受付について～

子ども同士のトラブルや、遊びの中での危ない場面への保育士の配慮が十分ではなく、保護者の方より知らせいただくことがあり大変申し訳ありませんでした。

今後、職員一同子ども一人一人に目を向けしっかりと保育にあたるようにしていきたいと思います。

お尋ね、お気づきなどありましたらご遠慮なくお知らせ下さい。

7月の行事

- | | |
|--------|------------|
| 7日(火) | 避難訓練・七夕夏祭り |
| 22日(火) | プール開き |
| 29日(水) | 誕生会 |
| 31日(金) | 交通安全教室 |

七夕夏祭りについて

今年度は、感染症予防のため園児・職員のみで園内にて楽しみたいと思います。



つくし組（0歳児）

トイレトレーニングを始めました。タイミングが合うと排泄ができ「でた！」と嬉しそうです。小さい2人も自分の興味のある玩具に近寄って手を伸ばしたり、どんどん動きもてきて日々の成長を感じます。

今月は、体調や天候に合わせて水遊びや沐浴をして、暑い中でも気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

小麦粉粘土で遊びました。粘土をじーっと見て触ろうとしない子もいましたが、一緒にしていくことで自分からつまみ楽しく遊べるようになってきています。

今月は、泥んこ遊びや水遊び、洗濯ごっこなどを楽しみたいと思います。



なのはな組（2歳児）

手洗いでは蛇口の開閉ができ、意欲的にでています。石鹼をつけ、甲や指の間も上手です。着替えでは、ひっくり返った衣服に手を通し、端の方を握ると「シュッシュッポッポッ」と元に戻すことを楽しみチャレンジしています。少しずつ色々なことが自分でできるようになることが嬉しいようです。

今月は、泥んこ遊びや水遊びをして元気いっぱい過ごしたいと思います。



もも組（3歳児）

雨降りが続き、室内で過ごすことが多いですが、この時期ならではの遊びを存分に楽しめるようにしています。ままごとやフルーツバスケットなどは、ともだちとのおもしろいや取りがみられます。運動会ごっこもお部屋の中でしたが、最後まで走ったり身体いっぱい動かして踊り、子ども達の笑顔がたくさん見られました。

今月は、水遊びのルールを確認し合い、安全に水に触れて楽しめるようにしたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

花壇に植えた野菜の種や、苗が日々大きく成長してきました。毎日のように観察している子ども達は花が咲いて育ってきている変化に気づきとても喜んでいます。先日はキュウリや、トマト、枝豆、オクラも収穫して、給食に入れてもらい、野菜をみつけ更に食べる意欲につながっているようでした。

今月は、洗濯ごっこやフィンガーペインティングなどの水遊びやフープ遊びを取り入れていきます。子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。

